

# La banque **Reyl** & Cie étoffe son cercle d'associés

Pasha Bakhtiar, actuellement responsable de la filiale sise aux Emirats arabes unis, a rejoint à Genève les associés **François Reyl**, **Nicolas Duchêne**, **Christian Fringhian** et **Lorenzo Rocco di Torrepadula**.

**D**ÉBUT AOÛT, le groupe bancaire **Reyl** & Cie a annoncé la nomination de Pasha Bakhtiar comme nouvel associé de la banque à Genève, aux côtés de **François Reyl**, **Nicolas Duchêne**, **Christian Fringhian** et **Lorenzo Rocco di Torrepadula**.

Pasha Bakhtiar a plus de 20 ans d'expérience dans les domaines de la gestion de fortune, de la gestion de fonds de placement et du private equity. Titulaire d'une licence en relations internationales de l'Université de Georgetown (1996) et d'un MBA de l'INSEAD (2003), il avait été reconnu en tant que Young Global Leader



par le World Economic Forum en 2012.

Sa carrière a commencé auprès de Lombard Odier Darier Hentsch à Genève avant de s'installer à Dubai pour participer au lancement des opérations de LODH dans les Emirats où il a passé les treize dernières années. Parmi les premiers à s'intéresser aux investissements à impact social, il est ensuite nommé directeur général de ES Bankers Dubai.

En 2015, il rejoint **Reyl** & Cie en tant que cofondateur et directeur général de **Reyl** Finance (MEA) afin d'y développer les activités régionales du groupe. Ses responsabilités ont désormais été confiées à Nicolas Farah, qui avait rejoint RMEA en 2015 en tant que membre cofondateur. Ce cadre financier œuvre depuis plus de vingt-cinq ans dans le milieu financier à Londres et à Dubai.

Fondé en 1973, le Groupe **Reyl** est un groupe bancaire diversifié et indépendant avec une présence en Suisse (Genève, Zurich, Lugano), en Europe (Londres, Luxembourg, Malte) et dans le reste du monde (Singapour, Dubai et Dallas). Le groupe, y compris ses filiales, administre plus de 15 milliards de francs d'avoirs et emploie plus de 200 collaborateurs. ■